



Santiago, 04 de junio de 2021

Saint Rose School

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos, les comunicamos que ayer, las autoridades del Ministerio de Salud determinaron que la comuna de Santiago retrocede este sábado 05 de junio a las 05:00 hrs. a cuarentena (Fase 1), lo que implica suspender las clases presenciales a partir del lunes 07 del presente mes. Queremos ser sinceros, estamos muy tristes por esta situación; observamos con satisfacción como los alumnos que durante estas semanas asistieron a clases en nuestro establecimiento estaban felices; sus juegos y sus risas llenaron de alegría cada rincón del colegio, además su comportamiento fue espectacular, respetando siempre desde la entrada al colegio todos los protocolos sanitarios.

A raíz de lo anterior, desde la próxima semana las clases solo se dictarán bajo la modalidad online, con los mismos horarios estipulados desde principio de año.

Como ustedes se dieron cuenta, nosotros unas horas antes de esta medida (cuarentena) habíamos subido a la intranet de cada curso los resultados de la "Consulta sobre Clases Presenciales", donde se adjuntó la lista de los alumnos cuyos apoderados solicitaron que su pupilo asistiera todas las semanas a clases presenciales. Si en el corto plazo, la comuna de Santiago termina su cuarentena, se retomarán las clases híbridas o mixtas, y los alumnos que aparecen en las listas podrán venir todos los días.

Esperamos de todo corazón, que nuestra comuna salga pronto de esta situación, para reencontrarnos con nuestros queridos alumnos, y que nuevamente el Saint Rose School se llene de alegría y felicidad.

Un afectuoso abrazo para cada uno de ustedes.

**EQUIPO DIRECTIVO
SAINT ROSE SCHOOL**

